

***Große Anfrage der Fraktionen der CDU und der SPD***

***Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr im Lande Bremen***

Die Freiwillige Feuerwehr in Bremen ergänzt die Berufsfeuerwehr in wesentlichen Bereichen. Sie dient zur Einhaltung des Schutzziels im Lande Bremen und stärkt durch die ehrenamtliche Arbeit die Bremer Gesellschaft.

Die Weiterentwicklung der Freiwilligen Feuerwehr und regelmäßige Übernahme von Jugendlichen, insbesondere aus den Jugendwehren, haben eine zentrale Bedeutung für deren Fortbestand.

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Standorte mit jeweils wie vielen freiwilligen Feuerwehrmännern und -frauen gibt es im Lande Bremen?
2. Wie viele Einsatzfahrten wurden durch die Freiwilligen Feuerwehren im Lande Bremen durchgeführt?
3. Wie stellt sich die Nachwuchsarbeit der einzelnen Standorte dar?
4. Wie bewertet der Senat die Jugendarbeit der Freiwilligen Feuerwehren?
5. Welche Anreize können Jugendliche dabei motivieren, sich der Freiwilligen Feuerwehr anzuschließen?

Erwin Knäpper, Rolf Herderhorst,  
Hartmut Perschau und Fraktion der CDU

Hermann Kleen,  
Jens Böhrnsen und Fraktion der SPD